

## Les écoliers de Pont-de-l'Isère à vélo jusqu'au ciné-théâtre Jacques-Bodoïn



**Les élèves à vélo au ciné-théâtre Jacques -Bodoïn.**

Mardi 28 mars, les élèves de Pont-de-l'Isère sont venus à vélo depuis leur école au ciné-théâtre Jacques-Bodoïn, encadrés par les enseignants et des parents. Ils ont assisté à la projection de *La guerre des Lulus*, un film de Yann Samuell qui parle de l'enfance à l'aube de la première guerre mondiale.

Une adaptation pleine de fraîcheur de la bande dessinée d'Hardoc et Hautière, éditée par Casterman.